



La labor de las mujeres juristas en favor de la igualdad de derechos es reconocida en Madrid

El Ayuntamiento de Madrid instalará placas conmemorativas en la fachada de los domicilios donde desarrollaron su trabajo profesional algunas de las abogadas colegiadas en Madrid en **reconocimiento a su compromiso a lo largo de su carrera con [el avance de los derechos de las mujeres](#)**.

[El Colegio de la Abogacía de Madrid](#), a través de su Comisión Delegada de Igualdad, presidida por la diputada del ICAM Ángela Cerrillos, ha propuesto una lista de juristas para esta iniciativa. Las primeras homenajeadas serán **Raimunda Peñafort, María Telo, Mercedes Formica, Matilde Huici y Beatriz Monasterio Chicharro** de una lista que incluye también a **Concha Peña Pastor, Carmen Cuesta del Muro, Concha Sierra Ordóñez y Gloria Begue Cantón**.

La iniciativa ha sido impulsada a nivel municipal por los grupos de Ciudadanos y el Partido Popular y se pondrá en marcha inicialmente en tres distritos.

El Pleno del **Distrito Centro** aprobó por mayoría la proposición presentada conjuntamente por **Raúl González Martín**, del Grupo

...